

La Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo se vuelca con el talento emergente y las compañías de la Comunidad

Se celebrará en el municipio salmantino del 24 al 28 de agosto y dará un protagonismo especial de la danza



Un instante de la presentación de la Feria de Teatro. / NORTE

REDACCIÓN/WORD

Salamanca

Miércoles, 23 junio 2021, 10:08



Ciudad Rodrigo se prepara ya para acoger del 24 al 28 de agosto la 24ª edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, «un proyecto sólido, innovador y referente de las artes escénicas de Castilla y León y del noroeste de la península ibérica», según señaló el consejero de Cultura y Turismo, Javier Ortega. En esta edición, según detalló el director del

certamen, Manuel González, 40 compañías (19 de ellas de Castilla y León) ofrecerán 60 funciones con las que intentarán ofrecer a público y profesionales acreditados «una feria muy versátil, equilibrada y variada», donde las propuestas estarán «muy al hilo de la actualidad y lo que nos acontece».

Así, en Ciudad Rodrigo podrán verse «espectáculos que muestran una gran preocupación y compromiso social», y contenidos «relacionados con la covid, con el desamparo juvenil, con los mayores o con la violencia de género», temas que según indicó González «están a la orden del día» y tienen su eco sobre los escenarios, ya que «el teatro es espejo y reflejo de lo que ocurre en la sociedad».

El director del certamen destacó el importante volumen de montajes que les han propuesto para definir la programación este año, que asciende a 1.058 candidaturas de 932 compañías, un 27 por ciento más que el año pasado y récord histórico de la Feria. Con esos mimbres, los organizadores han querido este año «propiciar una rotación y renovación en las compañías presentes en la programación», de modo que finalmente 21 compañías de las 40 seleccionadas participarán este año por primera vez en la Feria (8 de ellas de Castilla y León).

Con ello han conseguido que convivan en el programa compañías muy veteranas con otras debutantes. Entre las primeras aparece Rayuela, que inaugurará el certamen después de siete años de ausencia en la programación con su obra 'En bucle', un proyecto «interdisciplinar» que mezcla musical, danza y videomapping, desarrollado por La Nave del Teatro Calderón de Valladolid que «invita a reflexionar sobre las dificultades que encuentran los jóvenes para construir un futuro adverso». Y entre las propuestas más emergentes aparece la Joven Compañía de Danza de Castilla y León, integrada por egresados de las escuelas profesionales de la disciplina en la Comunidad y que estrenará su primer espectáculo 'Miradas en blanco' en el cierre del festival. En la clausura participará también otro proyecto vallisoletano reciente: Trío Caracol, con su trabajo musical 'Las coplas con pan(K) saben mejor'.

Entre medias, durante cinco días desfilarán por los escenarios otras compañías experimentadas de la Comunidad como Teatro Corsario ('Celestina infernal'), Títeres de María Parrato ('Alas'), Pez Luna Teatro ('Inventar, inventariar, inventurear'), Teatro del Navegante ('La Loba'),

Azar Teatro ('Corazones, meteoritos y una enfermedad rara'), Cal y Canto ('El jardín del viento'), Nao d'Amores ('Retablillo de Don Cristóbal'), Valquiria Teatro ('El mejor día de nuestras vidas'), Teloncillo ('Aletas') y Arawake ('Titiriscopio').

A juicio de Ortega, la programación recoge la «amplia oferta de formatos y géneros que reflejan la riqueza escénica y creativa de la Comunidad». De esa forma, la oferta va del teatro clásico, representado en cinco títulos, a las dramaturgias contemporáneas, que están detrás de 17 de las propuestas, pasando por el circo y nuevo circo, títeres y objetos, musicales, montajes de calle, clown, y danza, disciplina que se hace fuerte en el conjunto de la propuesta con siete espectáculos.

TEMAS Javier Iglesias, Castilla y León, Ciudad Rodrigo, Salamanca (Provincia), Teatro

Comentarios

PATROCINADA

FUNDACIÓN MAPFRE

Una vez que has aprendido estos hábitos para ahorrar nunca vas a poder abandonarlos



MÁS NOTICIAS DE EL NORTE DE CASTILLA